
Protokoll:

Die Fraktion LINKE-PARTEI spricht sich für den Standort an der Emser Straße aus.

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion teilt Frau Bürgermeisterin Mohrs mit, dass die Beschlussvorlage von

den Ämtern 37 und 50 mitgetragen werde.

Der Jugendrat appelliert an die Ratsmitglieder, seine Entscheidung über die Standortfindung gut

abzuwägen, da die Horcheimer Jugend vermehrt den Bolzplatz an der Emser Straße nutzen würde.

Die SPD–Fraktion regt an, dass Feuerwehrgerätehaus im Falle einer Beschlussfassung schnell zu bauen,

damit die Ausfallszeiten an dem Bolzplatz möglichst gering ausfallen.

Frau Bürgermeisterin Mohrs führt aus, das ZGM habe zugesichert, dass der Bolzplatz im Zuge der

Baumaßnahme weiterhin, wenn auch teilweise eingeschränkt, genutzt werden könne.

Die Fraktion Bündnis90/die Grünen meldet Beratungsbedarf an und beantragt die Angelegenheit ohne

Beschlussempfehlung zu belassen.

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/die Grünen, was innerhalb der Zeit zwischen April und Juni

2022 passiert sei, führt Herr Karbach (Büro des Oberbürgermeisters) aus, dass am 25.04.2022 die

Angelegenheit in der Sitzung des Stadtvorstandes beraten wurde. Die Fraktion Bündnis 90/die Grünen

bittet dies in der Beschlussvorlage zu korrigieren. Oberbürgermeister Langner sagt diesem zu.

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung bis zur Ratssitzung um Vorlage einer Stellungnahme des EB 67.

Auf Nachfrage der Fraktion die LINKE-PARTEI teilt Herr Oberbürgermeister Langner mit, dass die Fläche

unter der Südbrücke dem Land Rheinland-Pfalz gehöre und deshalb bei der Standortsuche rausfallen

würde.

Oberbürgermeister Langner schlägt vor, die Beschlussfassung zu vertagen. Der Haupt- und

Finanzausschuss stimmt dem einstimmig bei zwei Enthaltungen zu.


